



Pour fêter ses 40 ans, le CAUE du Jura met en place tout au long de l'année la réalisation de reportages et différents temps forts autour des thèmes associés au cadre de vie en milieu rural.

L'habitat, les déplacements, l'environnement, la vie sociale sont au cœur des enjeux du quotidien et rassemblent autant les élus, les habitants que les associations animant les territoires ruraux. Ce sera l'occasion d'explorer les réflexions, innovations, champs d'actions que suscitent les caractéristiques rurales du Jura.

L'événement de clôture, construit à la manière d'une émission TV, scénographié et filmé, prendra une vraie dimension participative, mêlant interventions de personnes ressources, d'experts, de professionnels CAUE, ainsi que les expressions sensibles d'artistes ou d'habitants jurassiens et réalisera une sorte « d'actes de rencontre ».

La trace de ces contributions et la matière issue des différents reportages, servira à nourrir les actions à venir pour l'aménagement durable de nos territoires.

**40**  
ANS

39 JURA  
**c.a.u.e**  
Conseil d'architecture, d'urbanisme  
et de l'environnement

1979  
2019, et +

**Réservez dès à présent votre soirée :**

**vendredi 27 novembre 2020**

**18 H 00 Salle du Bœuf sur le Toit**

**Lons le Saunier**

**Les rendez-vous de l'année**

3 reportages sur le territoire

3 journées d'études au Portugal, du 2 au 6 juin

Assemblée générale en juin

Les Journées Architectures à Vivre

Les Enfants du Patrimoine

Les Journées nationales de l'architecture / Le mois de l'architecture

Soirée événement « Quel cadre de vie en milieu rural ? »